



Cristián Cuevas Zambrano

Irrumpió en la vida política y sindical del país en el año 2007 como presidente de los subcontratados de Codelco, encabezando una larga y exitosa huelga que visibilizó a la Confederación de Trabajadores del Cobre, CTC; instaló los temas laborales en la agenda política y lo convirtió en uno de los referentes principales del movimiento sindical.

Es presidente de la Confederación de Trabajadores del Cobre CTC y secretario de Negociación Colectiva, Conflictos y Solidaridad de la Central Unitaria de Trabajadores de Chile, CUT.

Elegido “Personaje del Año”, por el diario La Nación en su recuento anual de 2007, y por el periódico El Ciudadano en 2008, es un permanente invitado en los medios de comunicación nacionales y extranjeros. Ha participado en foros y debates en torno a derechos sindicales, derechos humanos, libertades públicas, educación, equidad y género.

Cristian Cuevas, es fundador del nuevo sindicalismo, generación de dirigentes que a partir del 2005 reimpulsa la reivindicación de los derechos de los trabajadores cuestionando la institucionalidad laboral y política a partir de movilizaciones masivas, organizaciones de base con amplia participación, promoción de dirigentes jóvenes, debate interno y ética dirigenal, promoviendo la reedición de la negociación ramal y la erradicación de la precarización y discriminación de los trabajadores.